

Courir pour Curie

Depuis 1991, cette association propose chaque année aux communes de France, d'organiser des manifestations sportives, culturelles ou de loisirs, avec pour objectif de collecter des fonds au bénéfice de la recherche et des soins contre le cancer, à l'Institut Curie.



Vendredi 28 septembre, nous avons fait une marche pour l'association « courir pour Curie ». Nous sommes partis de l'école et nous sommes passés par le stade.



Nous avons marché sur les chemins sur environ deux kilomètres, pour aller au bois de Landreville.



Nous avons vu une remorque de tracteur, une betterave à sucre... Nous avons goûté près de la forêt.



Nous avons fait le retour après le goûter.

Maud, Eliane, Dorian, Auréline, Flavien et Killian